

Arradon. Les écoliers et les adultes ont écrit 190 histoires



Jean Lambert-wild, clown blanc et homme de théâtre, et Olivier Mayer, qui pilote le projet « La laisse des mots »,

Initié en octobre 2022 par le comité des fêtes du Moustoir, l'école publique La Toulaine et le clown blanc Jean Lambert-wild, le projet d'écriture « La laisse des mots » arrive à son terme.

Les histoires ont été inspirées par des objets échangés entre les écoliers et des adultes du Moustoir, ou des parents d'élèves.

De tout cela va naître un livre contenant 190 histoires illustrées par des dessins d'enfants et des clichés du club photo Contraste basé à Vannes. Il sera vendu dès vendredi 9 juin. Ce même jour, à 19 h, à La Lucarne, Jean Lambert-wild – ou plutôt son personnage, le clown Gramblanc – présentera la restitution artistique du projet.

Le projet pédagogique a été mené sous la houlette de Sandrine Morice, directrice et enseignante de l'école.

Vendredi 9 juin, à 19 h, restitution artistique du projet à La Lucarne, à Arradon, avec Jean Lambert-wild.